

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan berkah dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul **“Pengembangan Bahan Ajar Fisika SMA Berbasis Budaya Jawa”** dapat diselesaikan dengan baik. Tesis ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Fisika di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Shalawat dan salam kita hadiah kepada junjungan umat seluruh alam Baginda Nabi Muhammad SAW yang telah membawa kita semua pencerahan dari alam gelap kebodohan hingga alam penuh pengetahuan. Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis menyelesaikan tesis ini, antara lain :

1. Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si selaku ketua Program Studi pendidikan Fisika Pascasarjana UNIMED yang telah memberikan saran, masukan serta arahan baik selama perkuliahan dan penyusunan serta penyempurnaan tesis ini.
2. Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku dosen pembimbing I dan Bapak Alm. Prof. Mara Bangun Harahap, M.S selaku pembimbing II dan Bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani, M.Si selaku pengganti pembimbing II yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, masukan, kritik, saran dan motivasi sehingga tesis ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai yang diharapkan.

3. Bapak Prof. Motlan, M.Sc. Ph.D, Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si, Bapak Dr. Nurdin Siregar, M.Si selaku narasumber dalam penyusunan tesis yang telah memberikan saran dan masukan yang membangun demi penyempurnaan tesis ini.
4. Bapak Drs. H. M. Fauzi, MA selaku Kepala Madrasah Aliyah Swasta PAB 2 Helvetia , Ibu Susana, M.Pd selaku guru Fisika, seluruh pegawai serta siswa/i XI MIA 1 dan XI MIA 2 yang telah mengizinkan penulis, serta memberikan ruang dan waktu untuk dapat melakukan penelitian di sekolah tersebut.
5. Terkhusus untuk orang tua penulis Bapak H. Pranoto Wirawan, SE, S.Pd dan Ibu Hj. Satimi, S.Pd serta abang-abang dan kakak-kakak penulis yang selalu dan senantiasa memberikan doa, semangat, kasih sayang dan dukungan yang tiada henti kepada penulis, juga doa dari kedua mertua yang menambah semangat. Teristimewa untuk suami tercinta penulis Dira Urdi Permana, ST dan bayiku Muhammad Arka Urdi Hidayah yakni orang yang selalu menemani penulis ketika dalam keadaan apapun dan selalu memberi dorongan dan semangat hingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan tesis ini.
6. Kepada teman-teman seperjuangan kelas Reg-A Prodi Fisika Pascasarjana stambuk 2016 yang telah memberikan kesan selama masa perkuliahan dan memotivasi penulis selama penyelesaian tesis ini.
7. Kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu oleh penulis yang telah memberikan doa, semangat, dan bantuan dalam penyusunan tesis ini. Kiranya Allah Yang Maha Esa dapat membalas

kebaikan dari semuanya. Aamiin. Penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan, dan masih terdapat banyak kekurangan dari segi manapun, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.

**Medan, Mei 2020**  
**Penulis**

**Hidayati Wijaya**  
**NIM. 8166175010**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY